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&lt;p&gt;&lt;strong&gt;„Stubnitz nach
Reparatur bereit – Schiffslift verhindert
Ausdocken“&lt;/strong&gt;&lt;/p&gt;

Der Umzug des Kulturschiffs &quot;Stubnitz&quot; in den
Stadthafen Stralsund verzögert sich aufgrund eines

technischen Defekts am Schiffslift.

Die Zukunft des Kulturschiffs „Stubnitz“ scheint
vielversprechend, auch wenn sich die Rückkehr in den
Stadthafen Stralsund verzögert. Aktuell sorgt ein technischer
Defekt des Schiffslifts dafür, dass die bereits durchgeführten
Reparaturen noch nicht abgeschlossen sind. Während die
technischen Arbeiten im Trockendock der Stralsunder
Reparaturwerft Strela Shiprepair Yard zwei Wochen in Anspruch
genommen haben, ist das Schiff nun seetauglich, jedoch steht
es momentan aufgrund der unerwarteten Schwierigkeiten im Lift
still. 

Technische Herausforderungen und
Reparaturen

Die „Stubnitz“, die einst als Kühl- und Transportschiff der DDR-
Hochseefischerei diente und nach ihrer Indienststellung vor 60
Jahren zur Legende wurde, wird nach den aktuellen
Wartungsarbeiten erstmals erneut klassifiziert. Diese
Klassifikation ist wichtig, weil sie dem Schiff das Recht gibt, für
fünf weitere Jahre in Fahrt zu gehen. Nach der Behebung des Lift-
Defekts sind noch einige Tests notwendig: Eine
Dichtigkeitsprüfung und das Warmlaufen des Motors für vier
Stunden stehen an. 



Öffnung für die Öffentlichkeit

Trotz der Verzögerungen gibt es gute Nachrichten für
Interessierte: Bis zum 9. August können Besucher die „Stubnitz“
bei Konzerten und Schiffsbesichtigungen erleben. Dies bietet der
Öffentlichkeit die Gelegenheit, sich mit dem kulturellen Erbe des
Schiffs vertraut zu machen und an der maritime Kultur der
Region Stralsund teilzuhaben. Die Teilnahme an verschiedenen
Veranstaltungen ermöglicht es den Menschen, das besondere
Flair des Kulturschiffs hautnah zu erleben. 

Ein Stück Geschichte

Die „Stubnitz“ hat eine bewegte Geschichte hinter sich und
spiegelt die maritime Vergangenheit der Region wider. Der
Wechsel von einem Hochseefischereifahrzeug zu einem
Kulturschiff ist ein bemerkenswerter Schritt, der die Bedeutung
der alten Seefahrtstraditionen in der heutigen Zeit beleuchtet.
Viele Menschen fühlen sich mit der „Stubnitz“ verbunden, da sie
Erinnerungen an die Zeit hat, als die Schifffahrt ein
grundlegender Teil der lokalen Wirtschaft war. 

Auswirkungen auf die Gemeinde Stralsund

Die Verzögerungen bei der Rückkehr des Kulturschiffs könnten
auch Auswirkungen auf die kulturelle Szene in Stralsund haben.
Das Schiff hat sich als wichtiger Veranstaltungsort etabliert, der
nicht nur Touristen, sondern auch Einheimische anzieht. Es ist
anzunehmen, dass die anstehenden Veranstaltungen bis zur
Rückkehr des Schiffs besonders belebt sind, was das
Gemeinschaftsgefühl stärkt und die kulturelle Identität der Stadt
fördert. 

Die Entwicklungen rund um die „Stubnitz“ stellen nicht nur
einen logistischen Prozess dar, sondern sind auch ein Zeichen
für das Engagement der Stadt Stralsund in der Pflege und
Aufrechterhaltung ihrer maritimen und kulturellen Geschichte.



Die Rückkehr des Schiffes wird mit Spannung erwartet, da sie
ein wichtiger Schritt für die lokale Kulturszene darstellt. 

 – NAG
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